

undefined - samedi 15 juin 2024

Actu | Entre Ouche et Suzon

OUCHÉ-ET-MONTAGNE

Recyclerie : une convention avec l'intercommunalité et bientôt un local

Grégory Valloire



L'association qui portera la recyclerie "La boucle" a été créée samedi 2 décembre. Photo d'archives Anne Loones

Le projet de Recyclerie de l'association La Boucle avance bien. Il a d'ailleurs fait l'objet d'une délibération lors du dernier conseil communautaire de la communauté de communes Ouche-et-Montagne pour établir une convention entre l'intercommunalité et l'association.

Né en 2022, à la suite de [la démarche Synergie](#), le projet de Recyclerie La Boucle, sur le territoire de la communauté de communes Ouche-et-Montagne (CCOM), est proche de se concrétiser. En effet, les élus de la CCOM ont pris une délibération, lors du dernier conseil communautaire, afin de passer une convention de soutien et de partenariat avec [l'association La Boucle](#) qui va gérer l'établissement. Cette convention s'étale ainsi de 2024 à 2026 et prévoit notamment un budget pluriannuel. La CCOM va donc contribuer financièrement à ce service à hauteur de 30 000 € en 2024 et 7 500 € en 2025 et 2026.

- Objectif : réduire les déchets sur le territoire

André Maillet, vice-président à la prévention et à la gestion des déchets, a rappelé que cette Recyclerie « permettra de réduire les déchets produits sur le territoire en collectant, réparant et transformant des objets de la déchèterie, du domicile ou directement sur site. Cela va aussi limiter la consommation de ressources avec la vente d'objets de seconde main, mais aussi sensibiliser la population à la réduction des déchets, au gaspillage, à la sobriété et à la réparation. De plus, un ou plusieurs emplois locaux vont être créés et cette Recyclerie va pouvoir fédérer les acteurs du réemploi et de la réparation ».

Marc Chevillon, vice-président en charge de la culture, de la vie associative et sportive, a aussi précisé que « l'association La Boucle a été créée en décembre dernier et a depuis visité plusieurs lieux. Ils auraient trouvé un local, qui correspondrait à ce qu'ils souhaitent, du côté anciennement des Halles de Sombernon. Le bail est en train d'être finalisé ». Il a aussi été annoncé que la Recyclerie a obtenu l'agrément Esus (Entreprise solidaire d'utilité sociale).

• Ouverture espérée en septembre

Élisabeth Courtois, conseillère communautaire de Fleurey-sur-Ouche, s'est interrogée sur les autres ressources financières de cette structure. Marc Chevillon a indiqué que le but était « de faire de la revente. L'idée est d'avoir une ouverture dès septembre. Ils estiment les ventes à 25 000 € la première année, pour monter en puissance la deuxième avec 42 000 € et la troisième avec 52 000 € ».

Au final, la convention a été acceptée, malgré trois votes contre et six abstentions.

